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令和４年度第２回香芝市国民健康保険運営協議会 会議録要旨 

１．日 時 令和５年２月９日（木） 午後２時００分～午後３時００分 

２．場 所 香芝市役所総合福祉センター３階 会議室２ 

３．出席者 出席委員 １４名   保険者 ７名 

４．議 題 

（１）令和５年度香芝市国民健康保険特別会計予算（案）について 

（２）香芝市国民健康保険条例の改正（案）について 

（３）その他 

５．議事内容 

（１） 

   

質  疑 

  

 

 

回  答 

 

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

   

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

質  疑 

 

 

 

 

令和５年度香芝市国民健康保険特別会計予算（案）について 

 

岸田総理が異次元の少子化対策を打ち出している。出産育児一時金の

見込み件数６０件は、令和４年度の見込数４５件と比較して 15件多

いが、予算を作った人の思いを聞きたい。 

 

香芝市においてはここ数年出生数が減少しているが、ご指摘のとおり

国の政策として実行されるところもあり、それを見込んで６０件を計

上している。 

 

高額療養費が自動償還になったとのことだが、今までは申請がなかっ

たのか。 

 

今までは対象者からの申請を基に支給を行い、未申請のかたには年に

１度勧奨を行っていた。今年度からは自動償還になり、事前に口座登

録が済んでいるかたには、高額療養費が発生した都度支給している。 

 

令和４年度の決算見込額が増額しているのは、今まで申請をなされて

いない分があったということか。 

 

お見込みのとおり、自動償還を開始した影響によるものだと考えてい

る。 

 

傷病手当金について、令和４年度には新型コロナウイルス感染症に感

染したかたからの請求が増えたのだろうと思われるが、傷病手当金に

ついての広報はどのように行っているか。また、不支給になるかたも

おられるのか。 
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回  答 

 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

（３） 

 

質  疑 

 

 

 

回  答 

 

 

 

年に１度保険料の決定通知を送付する際に通知を同封しているほか、

市の広報誌で年に３度記事を掲載し、また市のホームページでも周知

を行っている。 

あらかじめ支給要件等について話をしてから申請を受理しているた

め、ほとんどのかたに支給をしている。 

 

香芝市国民健康保険条例の改正（案）について 

 

質疑なし 

 

その他 被保険者の健康づくりについて 

 

脳ドック費用の助成が「特定健診受診者限定」なのはなぜか。人間ド

ックには費用助成があるが、脳ドックだけを受けている人には費用助

成がないのは制度としていかがなものか。 

 

特定健診の受診率が目標値よりかなり低く、保険者として特定健診の

受診率向上の策として脳ドックの費用助成を行っている。 

 


